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六甲が丘ニュース

★中澤会長挨拶
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さくら祭りも盛大に終わり今年度もいよいよ新役員のもとに自治会活動が始まります。
前年度の役員・幹事・世話人の皆様本当にご苦労様でした。
平成２０年度に新たな会計年度（暫定予算を組まない３月末決算）を取り入れたため、総
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前年度の役員・幹事・世話人の皆様本当にご苦労様でした。
平成２０年度に新たな会計年度（暫定予算を組まない３月末決算）を取り入れたため、総
会の開催が翌年度になりましたので、新役員は総会の承認を得ないで活動を始める事
になっていますが、さくら祭り、総会準備と実際の活動は開始しています。
六甲が丘自治会は平成２８年に創立５０周年を迎えます、５０年前は高度成長期の時代
でその後、オイルショックがあり、バブルの時代を経て阪神淡路大震災、東日本大震災、
デフレによる低成長期がありました。この間、私たちの生活環境も大きく変わり、当地域
の年齢構成も国の平均年齢構成を上回るスピードで高齢化が進んでいます。
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一方、今年の小学校新一年は６人の入学をお祝いしました。昨年までは１０人を越えて
いましたが、年々減少しています。生徒が少なくなっている大池小学校の存続も取りざた
される時代になってきました。このような時代にふさわしい自治会はどう変わればよいの
でしょうか。今年度から会員の皆さまのお知恵を出していただき、自治会のあり方（役員・
幹事・世話人の選出方法。自治会の役割や行事等）を考えて行きたいと思います。ご協
力をお願いいたします。

★第８回六甲が丘さくら祭りを４月１２日（土）に開催しました。
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新一年生おめでとう新一年生おめでとう

当日は、天候にも恵まれ絶好のお花見日和でした。さくらの花も見頃で、たくさんの人で当日は、天候にも恵まれ絶好のお花見日和でした。さくらの花も見頃で、たくさんの人で

賑わいました。今年も大池小学校へ入学の新１年生のお祝いをしました。大池中の皆さん

による吹奏楽のアトラクションや子供達による空手演武も大変好評でした。


